

Aktives Risikomanagement bei PROMEA Pensionskasse

Der Markt- und Wirtschaftsausblick bleibt weiterhin schwierig: Die Hinweise auf eine globale konjunkturelle Verlangsamung haben sich weiter verstärkt. Gleichzeitig haben führende Zentralbanken aufgrund der hohen Inflation weitere Straffungen der Geldpolitik signalisiert.

Als institutionelle Anlegerin, welche die ihr anvertrauten Vorsorgevermögen treuhänderisch verwaltet, ist es der PROMEA Pensionskasse ein besonderes Anliegen, das Risiko-Rendite-Profil unseres Portfolios durch ein aktives Risikomanagement der aktuellen Marktsituation taktisch anzupassen.

Deshalb hat der Stiftungsratsausschuss beschlossen, Kreditrisiken zu vermindern und das Aktienportfolio zu reduzieren. Die frei werdenden Mittel werden in Schweizer Franken Obligationen umgeschichtet.

Beide Massnahmen bewegen sich innerhalb der in der Anlagestrategie definierten Bandbreiten und werden zeitlich gestaffelt umgesetzt.

Haben Sie Fragen zum Thema? Sie erreichen Ricardo Garcia, Geschäftsleiter PROMEA Sozialversicherungen, unter ricardo.garcia@promea.ch.

Eine **Zusammenfassung der Anlagestrategie der PROMEA Pensionskasse** finden Sie [auf unserer Website](#) unter PROMEA Pensionskasse > Vermögensanlagen > Vermögensanlage und Anlagestrategie. Die **detaillierte Anlagestrategie** finden Sie in unserem [Anlagereglement](#).